

Schüler auf den Spuren von Friedrich Karl Ströher
Rhein-Hunsrück-Zeitung
Freitag, 18. September 2018

Schüler auf den Spuren von Friedrich Karl Ströher



■ **Simmern.** Im Rahmen der neuen Namensgebung der Simmerner Realschule plus besuchten Schüler der zehnten Realschulklassen der Friedrich-Karl-Ströher-Realschule plus das Hunsrück-Museum. Im Fokus stand eine Führung durch die neue Ausstellung „Friedrich Karl

Ströher: Weltkrieg und Spätwerk“. Hier konnten die Schüler erste Eindrücke zum Schaffen und Leben des bekannten Hunsrücker Künstlers gewinnen. Gleichzeitig sollte dieser Besuch den Schülern die Möglichkeit geben, Landschaftsbilder im Original und vor Ort zu betrachten.

Denn im Kunstunterricht wird dieses Thema in den kommenden Wochen aufgegriffen. So werden die Schüler eigene Fotos vom Hunsrück schießen und im Stile Ströher's künstlerisch aufarbeiten. Geplant ist dazu eine Ausstellung der Abschlussklassen. Foto: Niklas Radschikowsky